



## ATX-KOMITEE ENTSCHEIDUNGEN

### Mitteilung vom 2. September 2008

In der ATX-Komitee-Sitzung vom **2. September 2008** wurden folgende Indexanpassungen beschlossen:

#### Betrifft: ATX

Die Aktien der **Austrian Airlines AG** werden mit Wirkung **Montag, 22. September 2008** in den ATX aufgenommen.

Name	Austrian Airlines AG
Aktienanzahl	85.680.000
Repräsentationsfaktor	1
Streubesitzfaktor	0,5
ISIN	AT0000620158
Kürzel	AUA

Die Aktien der **EVN AG** werden mit Wirkung **Montag, 22. September 2008** aus dem ATX genommen.

Name	EVN AG
ISIN	AT0000741053
Kürzel	EVN

#### Betrifft: ATX; ATX Prime; ATX five

Eine eventuelle Anpassung der **Repräsentationsfaktoren** in den Aktien der **Erste Group Bank AG** und **OMV AG** wird mit Wirkung **Montag, 22. September 2008** durchgeführt.

#### Betrifft: ATX Prime

In der **BRAIN FORCE HOLDING AG** kommt es mit Wirkung **Montag, 22. September 2008** zu einer Anpassung des **Streubesitzfaktors**.

Name	BRAIN FORCE HOLDING AG
<b>Neuer Streubesitzfaktor</b>	<b>0,5</b>
Alter Streubesitzfaktor	0,75
Aktienanzahl	15.386.742
Repräsentationsfaktor	1
ISIN	AT0000820659
Kürzel	BFC

Eine eventuelle Anpassung des **Repräsentationsfaktors** in den Aktien der **Immofinanz AG** wird mit Wirkung **Montag, 22. September 2008** durchgeführt.



## ATX-COMMITTEE DECISIONS

### Notice of September 2<sup>nd</sup>, 2008

As of today the ATX Committee resolved the following changes of the ATX:

**Subject: ATX**

As of **Monday, September 22<sup>nd</sup>, 2008** the shares of **Austrian Airlines AG** will be included in the ATX.

Name	Austrian Airlines AG
Number of shares	85.680.000
Representation factor	1
Free float factor	0,5
ISIN	AT0000620158
Short Code	AUA

As of **Monday, September 22<sup>nd</sup>, 2008** the shares of **EVN AG** will be excluded from the ATX.

Name	EVN AG
ISIN	AT0000741053
Short Code	EVN

**Subject: ATX; ATX Prime; ATX five**

Possible changes in the **representation factors** of **Erste Group Bank AG** and **OMV AG** will be effective as of **Monday, September 22<sup>nd</sup>, 2008**.

**Subject: ATX Prime**

As of **Monday, September 22<sup>nd</sup>, 2008** the adjustment of **BRAIN FORCE HOLDING AG** 's free float factor will be effective.

Name	BRAIN FORCE HOLDING AG
<b>New free float factor</b>	<b>0,5</b>
<b>Old free float factor</b>	<b>0,75</b>
Number of shares	15.386.742
Representation factor	1
ISIN	AT0000820659
Short Code	BFC

wiener borse.at



Possible changes in the **representation factor** of **Immofinanz AG** will be effective as of **Monday, September 22<sup>nd</sup>, 2008**.